

Aktuelle Corona-Maßnahmen für den Spieltag

Bitte bei Betreten der Halle, möchten wir bitten sich mit der Luca App einzuchecken oder in der ausliegenden Liste einzutragen.

Auf den Fluren und der Tribüne ist eine medizinische Maske zu tragen.

Regeln für die Mannschaften:

Die Kabinen sind den Mannschaften zugeteilt und nur für Spieler/innen. Wir weisen auch auf die allgemeinen Coronaschutzmaßnahmen einzuhalten.

Spieler und Mannschaftszugehörige sind innerhalb der Sportfläche von der Maskenpflicht befreit.

Es wird kein Büffet angeboten, wir bitten darum die Verpflegung selbst zu denken.